Grüne bitten zu einem Stadtgespräch

DEVESE. Ob Hochwasserschutz, Naherholung oder Verkehrskonzept – Bürger können ab Montag, 16. März, monatlich beim neuen Stadtgespräch der Fraktion und des Ortsverbands von Bündnis 90/Die Grünen ihre Sorgen und Anliegen vortragen und über Dinge diskutieren, die ihnen auf dem Herzen liegen. Beginn der Auftaktveranstaltung ist um 19.30 Uhr in der Gaststätte Mutter Buermann in Devese.

"Wir wollen einen Bürgerdialog etablieren, bei dem die Hemminger in zwangloser Atmosphäre ihre Anliegen mitteilen oder uns zu verschiedenen Themen befragen können", erläutert Frauke Patzke, Vorsitzende des Ortsverbandes und Hemminger Ratsfrau. Um zu erfahren, welche Anliegen den Bürgern wichtig sind, ist im ersten Stadtgespräch kein bestimmtes Thema vorgegeben. "Bei späteren Ausgaben können wir uns vorstellen, einige dieser Inhalte dann ausführlicher zu besprechen – genauso wie Themen, die gerade in der Kommunalpolitik auf der Tagesordnung stehen", sagt Jürger Grambeck, Sprecher der Grünen-Ratsfraktion.